

Fútbol aficionados

Canovellas, 1 - Palautordera, 1

★ Muchos nervios en el Canovellas.

CANOVELLAS: Pregona; Antonio (Olivenza), Rubio, Marín; Givello, Santi; Sevilla, Chispa, Lo.a, Bote y Javier (Rodri).

PALAUTORDERA: Maestre; Ricardo, Emilio, Marcos; Romero, Palma I (Guillermo); Peláez, López, Juárez, Palma II (Jesús) y Sánchez.

Arbitró el encuentro el Sr. Mateo Plazas, su labor no pasó de regular, ya que perjudicó a ambos onces, pues si en la primera mitad no concedió penalty a los visitantes, por no complicarse la vida, tampoco quiso dar gol por aquello de la compensación a los locales, en un autogol del portero visitante Maestre, en un potente tiro de Bote.

Hoy hemos querido dedicar unas líneas al once amateur, el cual no acaba de coger la honda, ya que parece jugar acomplejado, por su baja clasificación en la tabla.

El partido de hoy, en esta espléndida mañana dominguera, ha sido entretenido, ya que se han visto jugadas de verdadero mérito por ambos onces, destacando la buena labor de la línea media del Canovellas, con un Fusté petórico en aciertos, con pases al primer toque, que junto con un Bote, Sevilla, Lora, etc., no se han visto terminadas jugadas de gol por verdadera mala fortuna, el resto de los componentes canovellenses han he-



El once canovellense amateur, que jugó bien y sin suerte.

cho un juego aceptable, y no llegamos a comprender su baja clasificación en la tabla.

Por el Palautordera hay que destacar la buena labor de conjunto, con un juego práctico y al primer toque de balón, fruto de ese juego los varios componentes veteranos que militan en el once, que dan seguridad al juego por su veteranía.

En resumen, partido entretenido, faltando más salsa, que en fútbol son goles, ya que hubieron ocasiones para ello, siendo de destacar la labor de los pupiles del ex-preparador Carrasco, en las filas del Palautordera, y que la afición canovellense aún lo recuerda.

Goles: 0-1 - Bonita jugada de los visitantes, con tiro final de

Victor, que bate por bajo a Pregona, en el m. 10, llegándose al descanso con este resultado.

1-1 - Un bello contraataque del Canovellas, es culminado en gol, por Sevilla en el minuto 60, en una bella jugada de la delantera.

RAFAEL ANTONI

Foto: RAFEL

FUTBOL PRE-JUVENIL

La Torreta, 2 - San Gervasio, 2

San Gervasio: Pérez; Aldabó, Borrero, Celemín; Redón, Monleón; Solera, Del Rivero, Marín, Ruíz Rodríguez y Ruíz Cañadas.

Sustituciones: A los 29 y 46 minutos entran Hernández y Martínez por Ruíz Cañadas y Ruíz Rodríguez, respectivamente.

La Torreta: Miró; Martínez, Portaz, Guerrero; Carrasco, Galera; Raymí, Giménez, Resina II, J.A. Morán y S. Morán. Sólo una sustitución, la del portero, saliendo Samón por Miró, en el segundo tiempo.

Arbitraje excelente del señor Capella Sagalés. ¡Ya era hora que pudiéramos decirlo así! No nos duelen prendas cuando lo merecen.

1-0. A los 20 minutos. Jugada trenzada por Resina, S. Morán y remate final de Raymí.

1-1. 38 minutos. Marín remata de espléndido cabezazo un rechace del larguero a tiro de Hernández.

2-1. Centro de Resina y cabezazo fulminante de Emilio a las mallas.

2-2. Tira Monleón, repele el travesaño y el mismo jugador remata de cabeza a la red.

Del encuentro sólo podemos decir que esta vez el once local ha empatado por no poner interés total en la contienda. Tras una magnífica primera fase, vino una segunda de desgana y apatía que le costó un punto ante un rival noblote y correoso, pero algo inferior en cuanto a juego. Sentimos tener que ser duros con estos muchachos pero comprendemos que es precisamente a estas edades cuando debe exigírseles a fin de que no se endiosen y den las cosas resueltas antes de tiempo. Hay que luchar de principio a fin.

R. R.